

REDES SOCIALES MES DE DICIEMBRE 2025.



Publicaciones
juntadistritaldearroyobarril

17 Q 3 ↗ ⌂



Les gusta a superpersio y otros
juntadistritaldearroyobarril El Distrito Municipal de Arroyo Barril vive un momento histórico. El pasado viernes 28 de noviembre de 2025, nuestro director distrital Luis Felipe Fermín formó parte de una mesa de trabajo fundamental para definir la ruta de la futura terminal de cruceros, una obra que marcará un antes y un después para nuestra comunidad.

Bajo la coordinación del viceministro Carlos Peguero, se abordaron temas clave como educación, transporte, seguridad, salud y medio ambiente, asegurando que este sueño avance con responsabilidad y pensando siempre en nuestra gente.

El espacio contó con la presencia del Senador Pedro Manuel Catrain Bonilla, la gobernadora Teodora Mullix Geraldino, representantes de Samaná Port ITM, diversas autoridades estatales, turísticas, prensa y cámara de comercio.

Junta Distrital de Arroyo Barril.
#SeguimosAvanzando



juntadistritaldearroyobarril
aside (Instrument



juntadistritaldearroyobarril Junta Distrital de Arroyo Barril Te Informa

Este martes 2 de diciembre del 2025, nuestro equipo realizó trabajos de poda y limpieza en la calle principal de la sección Arroyo Barril, en las inmediaciones del Puerto Duarte.



Con estas labores seguimos fortaleciendo el orden, la seguridad y el buen mantenimiento de nuestros espacios públicos.

Junta Distrital de Arroyo Barril
[#SeguimosAvanzando](#)

2 de diciembre de 2025



juntadistritaldearroyobarril





juntadistritaldearroyobarril Fuente
[@samanagenera](https://twitter.com/samanagenera)

La gobernanza portuaria se construye desde la confianza.

Cuando el puerto, el gobierno y la comunidad se sientan en la misma mesa, todas las voces cuentan y las decisiones se toman en conjunto. 🤝

El Comité Local de Gobernanza en Samaná impulsa este compromiso: participación real, colaboración continua e impacto tangible para el territorio. 🌎

Un puerto que escucha y colabora, crece con su comunidad.

1 de diciembre de 2025



juntadistritaldearroyobarril
Distrito Municipal de Arroyo Barril

...



0:05

25 63 2 2



Les gusta a **luissannafermin** y otros
juntadistritaldearroyobarril ¿Qué artista te gustaría que nos acompañe en la Fiesta Navideña de nuestro distrito?

¡Tu opinión es importante para nosotros, escribe el nombre del artista en los comentarios!

yeimy_devers Luis Miguel del Amargue
superpersio Elvis Martínez.



7 de diciembre de 2025



juntadistritaldearroyobarril

juntadistritaldearroyobarril · Audio...

🌟 COTTA S.R.L. LANZA CON ÉXITO SU COMPAÑÍA DE TAXI TURÍSTICO EN ARROYO BARRIL.

juntadistritaldearroyobarril 🚗✨ COTTA S.R.L. LANZA CON ÉXITO SU COMPAÑÍA DE TAXI TURÍSTICO EN ARROYO BARRIL.

Arroyo Barril, Samaná. – El domingo 14 de diciembre se realizó con gran éxito el lanzamiento oficial de la Compañía de Taxi Turístico de Arroyo Barril (COTTA) S.R.L., en el salón de conferencias de la Asociación de Ayuda Mutua San Antonio de la Iglesia Católica.

👉 COTTA S.R.L. nace con el objetivo de fortalecer el turismo local y provincial, ofreciendo un servicio de transporte seguro, organizado y de calidad, en sintonía con la próxima reapertura de la Terminal de Cruceros del Puerto Duarte Port Samaná.

🎙 Durante el acto, su presidente Sixto Marte expresó su agradecimiento a los miembros, autoridades y colaboradores, destacando que:

"Esta empresa llegó para quedarse y ser un pilar en el crecimiento turístico de Samaná".

🤝 El evento contó con la presencia de autoridades, representantes de CONATRA, líderes comunitarios, sociedad civil, sectores religiosos, políticos y medios de comunicación, quienes respaldaron esta importante iniciativa para el desarrollo de Arroyo Barril.

🌐 COTTA S.R.L. se consolida como un aliado estratégico del turismo, impulsando el crecimiento económico y social de Samaná.

📌 Junta Distrital de Arroyo Barril
#SeguimosAvanzando

15 de diciembre de 2025

🏛️ El director del Distrito Municipal de Arroyo Barril, Luis Felipe Fermín, resaltó la importancia de prepararse ante el auge turístico que generará la llegada de cruceros, posicionando a la comunidad en el escenario internacional.

👩‍💼 La gobernadora provincial Teodora Mullix (Nini) valoró esta iniciativa como parte del proceso de organización y profesionalización de los servicios turísticos, exhortando a los jóvenes a capacitarse y agradeciendo al presidente Luis Abinader por priorizar la reactivación del Puerto Duarte.

Al finalizar, se realizó un aplauso en memoria de Yordani de los Santos, por su incansable lucha en favor de este proyecto.



juntadistritaldearroyobarril

Marshall Watson · Gentle Solace

...



juntadistritaldearroyobarril En la mañana de este martes, la Junta Distrital de Arroyo Barril llevó a cabo un importante operativo de instalación de lámparas en el sector Los Suárez, La Pascuala, como parte de las acciones orientadas a mejorar el alumbrado público y fortalecer la seguridad ciudadana.

Con este trabajo, nuestro director Luis Felipe Fermín continúa dando respuesta a las necesidades de la comunidad, garantizando espacios más iluminados y seguros para las familias del sector.

Junta Distrital de Arroyo Barril

#SeguimosAvanzando

16 de diciembre de 2025



juntadistritaldearroyobarril

Giulio Cercato · We Fly High

juntadistritaldearroyobarril Este miércoles 17 Seguimos dando continuidad al operativo de instalación de lámparas en la sección La Pascuala, como parte de nuestro compromiso de seguir fortaleciendo el alumbrado público y mejorando las condiciones de seguridad en las distintas comunidades del distrito.

Con estas acciones, buscamos garantizar espacios mejor iluminados para el tránsito de los ciudadanos, así como contribuir al bienestar y tranquilidad de las familias.

Junta Distrital de Arroyo Barril

#SeguimosAvanzando

17 de diciembre de 2025



juntadistritaldearroyobarril

Giulio Cercato · Take Me Home (Lo...

...



juntadistritaldearroyobarril 🚧

¡Seguimos avanzando!

Nuestra Junta Distrital ejecuta trabajos de mantenimiento en los badenes de la sección de Arroyo Barril, contribuyendo a una mejor circulación y mayor seguridad vial.

Junta Distrital de Arroyo Barril

#SeguimosAvanzando

19 de diciembre de 2025

♥ 6 Q 2 7

1



juntadistritaldearroyobarril Mensaje de Navidad del Alcalde del Distrito Municipal de Arroyo Barri Luís Felipe Fermín Almonte.

Queridos habitantes de nuestro amado Distrito Municipal de Arroyo Barril:
En esta hermosa y significativa temporada de Navidad, quiero dirigirme a cada uno de ustedes con un mensaje lleno de paz, esperanza y unión familiar.

La Navidad nos invita a reflexionar, a agradecer y a reconocer que, a pesar de los desafíos vividos, hemos tenido la fortaleza y la gracia de Dios para seguir adelante y continuar construyendo más progreso en nuestro Distrito Municipal.

En estas fechas tan especiales, reafirmo mi compromiso de seguir trabajando con responsabilidad, cercanía, transparencia y dedicación para garantizar el bienestar de cada familia.

Que el nacimiento del Niño Jesús ilumine sus hogares y les conceda salud, paz, amor y nuevas oportunidades para crecer y prosperar. Que la solidaridad siga guiando nuestros pasos, especialmente hacia quienes hoy más necesitan de una mano amiga.

De parte de la Alcaldía, reciban un abrazo sincero y mis más cálidos deseos en esta Navidad y en el Año Nuevo que se acerca.
¡Feliz Navidad y un próspero 2026 para todo el Distrito Municipal de Arroyo Barril!

24 de diciembre de 2025

Como su alcalde, me llena de orgullo el espíritu trabajador, noble y generoso que caracteriza a nuestra gente. Cada obra realizada, cada mejora alcanzada y cada paso hacia un mejor Distrito Municipal ha sido posible gracias al esfuerzo colectivo de todos ustedes.



juntadistritaldearroyobarril Mensaje de Año Nuevo 2026 del Director de la Junta Distrital de Arroyo Barril Luís Felipe Fermín Almonte.

Queridos moradores de nuestro Distrito Municipal de Arroyo Barril:

Al despedir el año 2025 y abrir las puertas al 2026, deseo extenderles mis más sinceros deseos de salud, prosperidad y bienestar. Cada uno de ustedes son parte fundamental del crecimiento de nuestro distrito, gracias al esfuerzo colectivo hemos avanzado en proyectos, servicios y acciones que fortalecen nuestro Distrito Municipal.

El año 2026 llega cargado de nuevas oportunidades y retos. Como su Director Distrital, reafirmo mi compromiso de continuar trabajando con transparencia, responsabilidad y dedicación, para que el Distrito Municipal siga desarrollándose y sea un lugar donde nuestras familias vivan con dignidad, seguridad y esperanza.

El año 2026 llega cargado de nuevas oportunidades y retos. Como su Director Distrital, reafirmo mi compromiso de continuar trabajando con transparencia, responsabilidad y dedicación, para que el Distrito Municipal siga desarrollándose y sea un lugar donde nuestras familias vivan con dignidad, seguridad y esperanza.

Que este Nuevo Año traiga abundancia, paz y bendiciones a cada hogar. Que nunca falten el amor, la fe y la unión que nos impulsan a seguir construyendo juntos un futuro mejor.

¡Feliz y próspero Año Nuevo 2026!
Con aprecio,

Luis Felipe Fermín Almonte
Director de la Junta Distrital de Arroyo Barril

Hace 2 días

JUNTA DISTRITAL DE ARROYO BARRIL SEGUIMOS



AVANZANDO JUNTOS
HACIA
EL DESARROLLO.
02/01/2026.